
**Dénomination de rue ou place du nom de SAKHAROV -
Communication de M. le Député-Maire**

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Je vous indique simplement que j'ai demandé à la Commission Culturelle qui doit proposer des noms à des places, à des bâtiments ou à des rues de notre ville, de songer un peu au nom de SAKHAROV. Nous n'oublions pas bien sûr ce qui était enregistré jusqu'à présent, mais je crois que nous pourrions songer à attribuer le nom de SAKHAROV en souvenir de celui qui a fait beaucoup pour la démocratisation, la perestroïka, et la suite que vous connaissez, dans les différents pays satellites de l'URSS.

Dont acte.